

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

2.2.2022

soeben hat die Landesregierung in einer Pressekonferenz bekanntgegeben, dass sie angesichts der hohen Impfquote und der relativ mildereren Krankheitsverläufe der von der Omikronvariante verursachten Infektionen (angesichts stabiler Situation des Gesundheitswesens trotz der sehr hohen Infektionszahlen) erste Lockerungen umsetzen wird zum 9.2.2022. So wird bei Chorproben die Maskenpflicht wegfallen, Bläser dürfen wieder proben, und 2G+ gelten, in der Gastronomie die Sperrstunde wegfallen und Großveranstaltungen Innen mit bis zu 4000 Teilnehmern bei 30% Auslastung maximal und Außen bis 10.000 Teilnehmern bei 50% Auslastung erlaubt sein.

Die Verordnung soll vom 9. 2. Bis 2. März in Kraft sein.